香川県高松市との国内国流

国内交流事業の始まり

度には「下野市国内交流協 続けています。また、昨年 スポーツ等様々な交流を民レベルでの教育・文化・ 培われた友好の輪を大切に り高松市、下野市と町名は て実施しています。 事業を協会が主体となっ するため、合併後も市・住 変わりましたが、今までに ました。両町とも合併によ 流が始まり、平成17年2月に 木県国分寺町との地域間交 機に、香川県国分寺町と栃 寺町にて開催されたことを 平成13年4月に栃木県国分 国分寺にゆかりのある自治 皇の勅旨により建立された 友好親善都市の提携を結び 全国国分寺サミット」が、 が集まり交流を深める 」が発足し、様々な交流 玉 内交流事業は、聖武

流事業[訪問事業] 下野市小学生親善交

しています。 を理解するとともに、 跡を見学し、他地方の風土 県高松市を訪れ、高松市の た。児童が団員として香川 から19名の応募がありまし が対象で、今回も市内7校 は、下野市内の小学6年生 9 業を実施しました。 として下野市小学生交流事 ることを目的として、 たちの郷土への愛着を高め 小学生との交流や施設・史 回目を迎えるこの事業 今年度も交流事業の一環 今回で 自分 実施

E 利

內容

園・屋島水族館) 通寺・ 金毘羅宮・栗林公館・瀬戸大橋記念公園・善

●参加者



なったと思います。

交流事業の思い出

験を作文にしてくれました。小学生が高松市との交流体

国分寺小 6年 大高優芽「高松市を訪問して」

高松市を訪問しました。 3日間、私は高松市との交流 3日間、私は高松市との交流 を深めるため、下野市小学生を深めるため、下野市小学生

引網です。 でも特に心に残ったのは地 出ができましたが、その中 この3日間で色々な思い

心に残った地引網体験

取った魚はとてもおい した。みんなと協力して がいました。海水浴を楽し くて重く、引き上げるのが きました。網はとても大き 学生と一緒に大きな網を引 そうに暑い中、 照りつけ、砂浜がヤケドし かったです。 んだ後に取れた魚を食べま イやタコなどいろいろな魚 大変でした。網の中にはタ ました。太陽がジリジリと で一番暑い日の活動になり 地引網体験は3日間の 高松市の小 中

きれいな場所

ほかにも、高松市にはきれ

も暑い中がんばって登りま かりましたが、良い経験に 作りや練習などに時間がか でした。1日目の交流会で です。栗林公園は、松や池 はすごく気持ちがよかった した。金毘羅宮は千段以 かったです。発表のポスター えることができてうれし 緊張しましたが、無事に終 をしました。最初はとても 地理と文化」について紹介 私と畠中さんは「下野市の がとてもきれいな日本庭園 れましたが、登りきった後 した。とても急な石段で疲 の長い石段が有名で私たち いな場所がたくさんあ

今回の高松市訪問は、私に今回の高松市訪問は、私にとって貴重な体験になりまなれました。高松市の小学生はとした。高松市と大野なれました。高松市と下野なれました。高松市と下野なれました。高松市とできたことをうれしく思います。このをうれしく思います。このをうれしく思います。このをうれしく思います。こので流を深いらも高松市との交流を深めていきたいです。とても素めていきたいです。とても素がらも高松市との交流を深めていきたいです。とても素がらも高松市との交流を深めていきたいです。とても素がらも高松市との方になりました。